

# Den richtigen Partner wählen

John Perrottet, Unternehmer.  
Sidney, Australien

12.04.2009

Eine ganz einfache Beobachtung, die viele übersehen: einer der Schlüssel für eine erfolgreiche Ehe ist die Wahl des richtigen Partners.

Josemaría Escrivás Aussagen in dieser Hinsicht führten mich dazu, diese Verantwortung sehr ernst zu nehmen. Ich wohnte als Student in Warrane College, hatte dort Kontakt

zu sehr vielen Leuten und bin  
glücklich, berichten zu können, daß  
ich mit der Hilfe des heiligen Josef  
eine wunderbare Frau gefunden  
habe – Anne.

Wir haben inzwischen zwölf Kinder.  
Sie sind mein größter Schatz hier auf  
der Erde und einer, den ich ohne den  
Einfluss des Gründers des Opus Dei  
nie für möglich gehalten hätte. Er ist  
eine direkte Folge seiner Lehre über  
die "Berufung zur Ehe" und über die  
Großzügigkeit Gott gegenüber bei der  
Weitergabe des Lebens.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/den-richtigen-partner-waehlen/> (19.02.2026)